

Öffentliche Sitzung

Auszug aus der Niederschrift der 41. Sitzung des Rates der Stadt Meckenheim vom 11.12.2019

6.6	Ehrung für Baumpflanzaktion der Theodor-Heuss-Realschule (Herr Pusch, BfM)	
-----	--	--

Herr Pusch

Die Schüler der Theodor-Heuss-Realschule sollten für die Baumpflanzaktion eine Ehrung erhalten. Dies wäre sehr motivierend für die Schüler, wenn man eine Anerkennung dieser Tätigkeit z.B. am Tag des Ehrenamtes vornehmen würde. Welche Ideen hat die Stadt zur Anerkennung dieses Engagements?

Antwort der Verwaltung:

Bei dieser Aktion handelt es sich um kein klassisches Ehrenamt, daher ist keine Ehrung am Tag des Ehrenamtes möglich. Eine Anerkennung bzw. Ehrung ist im Rahmen der Entlassfeier denkbar.

Meckenheim, den 09.01.2020

Sabine Gummersbach
Schriftführer/in